

Feine Tropfen aus dem Frankenland von PresseClub-Chef Dr. Uwe Brückner für die Jubilare **Ruthart Tresselt und** Peter Schmalz

## Der PresseClub hält fit

## Geburtstagsfeier der Jubilare und PresseClub-Ehrenvorsitzenden Peter Schmalz und Ruthart Tresselt

**D**er Himmel strahlte blau, passend zu den blau eingedeckten Steh- und Sitztischen – ganz einfach das richtige festliche Ambiente für eine ungewöhnliche Feier in den Räumen des PresseClubs. Die Ehrenvorsitzenden Ruthart Tresselt und Peter Schmalz hatten anlässlich ihres 85. bzw. 80. Geburtstags zu einem gemeinsamen vormittäglichen Weißwurstfrühstück am Münchner Marienplatz geladen. Gekommen war auch Ehrenvorsitzender Norbert Matern. Und so konnte der amtierende Vorsitzende Dr. Uwe Brückner sagen: "Es ist ein historisches Ereignis, dass vier Vorsitzende des PresseClubs zusammengekommen sind. Das gab's noch nie." Und er überreichte den beiden Jubilaren opulente Geschenkkörbe.

"Wenn wir Uwe dazunehmen, reißen wir locker die 300 Jahre!", begrüßte Jubilar Peter Schmalz Clubmitglieder und Gäste. Unter anderem Dr. lan-Tsing Joseph Dieu, Generaldirektor der Taipeh-Vertretung in München, Dr. Achim Budde, Direktor der Katholischen Akademie in Bayern, Annette Ramelsberger, SZ, deren NSU-Berichterstattung Geschichte geschrieben hat, Christiane Schlötzer vom Verein "Journalisten helfen Journalisten" und Gerhard Merk, den alten Journalistengefährten von der AZ. Dr. h.c. Charlotte Knobloch, Chefin der Israelitischen Kultusgemeinde für München und Oberbayern, dem Club sowie den Jubilaren eng verbunden, hatte zu ihrem großen Bedauern kurzfristig absagen müssen.

Doch Oberbürgermeister Dieter Reiter schaute trotz dicht gefülltem Terminkalender vorbei, denn die Teilnahme an der Feier war ihm wichtig. "Die Beziehung zum PresseClub ist ein freudiges Geben

und Nehmen, einfach eine Win Win Situation", lobte er. Und angesichts der Agilität der beiden Jubilare Tresselt und Schmalz fühlte der OB sich selbst angespornt: "Der PresseClub hält fit". So sein Fazit, das nicht nur die beiden Geburtstagskinder gerne gehört haben. Daniela Philippi

Oberbürgermeister Dieter Reiter gratulierte trotz vollem Terminkalender persönlich. (V.r.) Dr. Uwe Brückner, Dieter Reiter, Ruthart Tresselt, Dr. Norbert Matern und Peter Schmalz

## Überraschung zum 60.



Große Freude bei PresseClub-Geschäftsführerin Angelica Fuss: Gratulationscour zum 60.



Nichts liegt ihr ferner, als im Mittelpunkt zu stehen. Doch an diesem besonderen Tag blieb Angelica Fuss nichts übrig. Als kleine Überraschung kamen die Vorstandsmitglieder in den PresseClub, um ihrer Geschäftsführerin persönlich zu ihrem 60. Geburtstag zu gratulieren. Seit 16 Jahren führt sie engagiert und zuverlässig die Geschäfte des Vereins, ist stets Ansprechpartnerin für alle Mitglieder und Vorstandskollegen, packt an, denkt mit, gestaltet das Vereinsleben. Die Vorstandsmitglieder gratulierten Angelica Fuss herzlichst zu ihrem Jubiläumstag und freuen sich auf viele weitere erfolgreiche Jahre der Zusammenarbeit. Nelli Henniq